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藤枝市教育委員会 令和６年１１月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和６年１１月１４日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

教育長職務代理者  永田 奈央美 
 
委      員  永田 恵実子 

 
 委      員  福與 繁太郎 

 
委      員  渡邊 博文 

 
 
５ 欠 席 委 員 
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  増井 孝典 
 

教 育 政 策 課 長  金原 雅之 
 

学 校 教 育 監  小山 純一 
 
主 席 指 導 主 事  道越 洋美 

  
学 校 給 食 課 長  村松 雅弘 
 
生 涯 学 習 課 長  小西 ゆう子 
  
図 書 課 長  杉本 守 

 
        

 
総 務 係 長  目崎 真吾 
 
書      記  石川 聡美 

 

  



教育委員会 令和６年１１月定例会 
 

 

日 時  令和６年１１月１４日 午前１０時 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  永田奈央美委員、永田恵実子委員 

 

 

３ 日程第１  諸般の報告 

 

  主席指導主事  小規模特認校制度の状況について 

 

  学校教育監   第３回 Fujieda English Camp ～ Christmas Craft Event ～

の開催について 

   

学校給食課長  「だしで味わう和食の日」の実施について 

 

  生涯学習課長  宇宙教育教材「ルナクラフト」を用いた宇宙教育体験ワークシ

ョップの開催について 

令和６年度ふじのくに人権フェスティバルの開催について 

令和７年１月の『はたちの集い』の開催について 

 

  図書課長    藤枝市立図書館における年末年始の対応について 

 

 

４ 閉       会  午前１０時３０分 

 

  



開  会    午前１０時 

 

 

日程第１ 

小規模特認校制度の状況について 

 

   第３回 Fujieda English Camp ～ Christmas Craft Event ～の開催について 

 

   「だしで味わう和食の日」の実施について 

 

   

渡邊委員  この制度はどういった子どもが利用するのか。 

 

主席指導主事  自然に囲まれた環境で学習したい、学習させたい子どもや親が

申請する。申請受付後、子ども、保護者、学校、市教委で面談

し、制度を利用するに適しているか判断する。 

 

渡邊委員  どのように通学するのか。 

 

主席指導主事  保護者の送迎によって通学する。 

 

永田恵実子委員  以前、朝比奈第一小を見学したが、少人数なので人の距離が近

く、人とのコミュニケーションを学ぶことができる環境だと感

じた。小学校、中学校で不登校になるとコミュニケーション能

力を育てられなくなってしまう。環境を変えることで不登校を

防ぐことができる場合もあるので、そういう面でもとてもいい

制度。 

 

主席指導主事  不登校を防ぐことを目的としているわけではないが、そういう

活用をされている家庭もある。 

 

福與委員  この制度を利用して瀬戸谷小学校へ進学した児童の保護者か

ら、年長児ではなく、年中児の時からこの制度の利用を考えて

いたという話を聴いた。現在、新一年生になる年長児のみチラ

シを配布しているようだが、年中児にも配布してはどうか。 

 

主席指導主事  ぜひそのようにさせていただく。 

 

   

  なし 

   

   

  なし 

   



宇宙教育教材「ルナクラフト」を用いた宇宙教育体験ワークショップの開催につ

いて 

 

   令和６年度ふじのくに人権フェスティバルの開催について 

 

   令和７年１月の『はたちの集い』の開催について 

 

   藤枝市立図書館における年末年始の対応について 

 

 

閉  会    午前１０時３０分 

 

   

永田奈央美委員  一人一台端末タブレットを活用してほしいが、BiVi キャンのネ

ットワーク環境は整備されているか。 

 

生涯学習課長  当日、電源や Wi-Fi など環境を整えるよう準備する。 

 

福與委員  夢を持つきっかけにとてもいいイベント。子どもたちが様々な

ところに目を向ける機会を作り続けてほしい。 

   

   

永田恵実子委員  どのくらいの人が参加するのか。 

 

生涯学習課長  開催される会場の規模によって異なるが、例年多くの人が参加

している。 

令和５年は磐田会場で３５０人の参加があった。令和６年は３

００人程度を見込んでいる。 

   

   

  なし 

   

   

  なし 

   


